



Diputados posponen discusión de Reforma Electoral en el Pleno; oposición reafirma su postura

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anunció el día de ayer que el proyecto de dictamen que reforma 17 artículos de la Constitución en materia político-electoral será discutido y votado ante el Pleno de la Cámara Baja hasta la próxima semana, para darle tiempo a la ciudadanía de que se entere del documento.

Rubén Moreira, coordinador del PRI en San Lázaro, reiteró su postura de no aprobar la iniciativa del Presidente.

Por su parte, el coordinador de diputados del PAN, Jorge Romero, aseguró que en la marcha del 13 de noviembre la ciudadanía envió un claro mensaje que no se deben tocar a las autoridades ni las reglas de la democracia.

<https://drive.google.com/file/d/17-A-ei1p87MDF1RpKT5LQnaNQszLHudr/view>